



Was sind die Besonderheiten einer geriatrischen Behandlung?

Wegen der komplexen Situation älterer Patient:innen nutzen Geriater:innen zusätzlich zu den klassischen ärztlichen Untersuchungsmethoden das geriatrische Assessment, um alters-typische Mehrfacherkrankungen, körperlich-funktionelle Defizite, aber auch mentale und psychische Probleme sowie das soziale Umfeld der Patient:innen abzubilden. Auf Grundlage dieser Ergebnisse können Ärzt:innen die multiprofessionelle Therapie planen und überprüfen. Das Ziel von Geriater:innen ist, die geriatrischen Patient:innen zu identifizieren, dem funkti-onellen Abbau und der Beeinträchtigung des gesamten Organismus entgegenzuwirken und das bisherige Niveau an Autonomie zu erhalten oder wiederherzustellen.